

箕輪工業高校学園ニュース

(うえのばやしだより)



平成16年7月23日

小規模を生かし、より特徴ある学校づくりを!

- 学校評議員会連絡会開かれる -

7月9日(金)今年度の第1回学校評議員会連絡会が本校会議室で開かれました。席上、委員からは県ですすめている高校改革プランの内容についての質問や、本校の将来について、小規模校を生かし、より特徴ある学校づくりをすべきだ、などの意見が出されました。今年度は昨年度より多い3回の連絡会が予定されており、より魅力ある学校づくりに向けにご助言をいただければと思っております。



明るさがいくぶん見えてきた求人状況

進路指導室より、今年度の求人状況等をお知らせします。7月20日現在、本校へ届けられた管内の求人は57社68件と、昨年度の35社42件を大きく上回っています。管内主力である製造業の皆様の声をお聞きすると、先行きは不透明ながらも、仕事量の増えた会社が多く、また近年の不景気で採用を控えていたことによる世代の断絶、技能の継承が途切れることへの対策として、今年度は積極的に求人を考えておられる会社が増えていることを感じます。

ただ以前の好景気の時代と異なり、産業構造が変化しており、各社とも即戦力を求める傾向が強くなり、工業科に人材を求める会社が多くなっている傾向があります。普通科についても就職希望者を受け入れていただける企業の増加を望みたいところです。

昨年度、今年度と就職活動支援員の先生に各企業を訪問していただいておりますが、どの企業でも就職希望者に共通して求めている点は「挨拶ができ、コミュニケーションがとれる、整理整頓、時間の厳守など基本的な生活習慣がきちんとできる、高度でなくてもよいが基礎学力が身に付いている」ということです。本校の進路指導係としまして、関係部署・係と連携して有為な人材を地域に送り出したいと考えています。



学校長あいさつ

ギラギラと照り輝く炎天下で… と言えば、夏の甲子園を思い出す。

今年も、長野県大会が開幕した。7月11日のことだ。多くの球児のあこがれである甲子園出場。多くの生徒が夢見るが、しかし、夢を叶えられるのは1校のみ、大変な狭き門だ。

箕工は7月11日、県営上田球場で1回戦に登場。対戦相手は篠ノ井高校。結果は2-10で7回コールド敗退した。耳塚主将、北原投手を中心にチ-ムワークが特徴のチーム。選手は持ち味を出してくれたが3、4回の守備の乱れが勝敗を分けた。これで3年生は引退、1、2年生中心のチームとなりますが次の飛躍に向けて白球を追って欲しい。

保護者、学友会、後援会、地域の多くの皆様方、応援ありがとうございました。



平成17年度入学者選抜方法が決まりました

このほど平成17年度の本校の入試選抜方法が決定しました。主な変更点は普通科の前期選抜募集枠を30%から50%に拡大したこと、総合工学科の後期選抜の傾斜配分を廃止したことなどです。後期選抜に面接を実施するのは従来どおりです。詳しくは本校のホームページをご覧ください。

URLは <http://www.nagano-c.ed.jp/minoko/> です。

ご声援ありがとうございました

第86回全国高等学校野球選手権長野大会が去る7月10日より行われ、本校は県営上田野球場において、11日第一試合、篠ノ井高校と対戦しました。相手は春の大会で北信ベスト4に入り、県大会に出場した強豪校です。5月には練習試合も行い、接戦の末敗れましたが、選手も手ごたえをつかみ、「今度こそは」とリベンジに燃え、試合に臨みました。また対戦チームの監督は本校鈴木監督の高校時代の恩師であり、「師弟対決」を果たしました。

試合は、初回立ち上がりの緊張につけ込まれ先制点を奪われました。しかし2回には相手投手をとらえ、連打からエラーを誘い、2点を奪取し、逆転に成功しました。その裏の守りも0点に抑え、選手も勢いづき、箕工に流れを引き寄せました。しかし3、4回に連打を浴び、エラーも出てしまい、一気に相手ペースに持っていかれ、点差をつけられてしまいました。



結果2 - 10の7回コールド負けとなってしまい、最後の大会となってしまった3年生は悔し涙を流しましたが、3年間今までやってきたことのすべてを出し、その精一杯のプレーを後輩の1、2年生に見せてくれたと思います。

現在3年生が抜け、1、2年生10名と少ない人数ながら新たなスタートを切っています。来年のこの時期にはより長い夏を送れるよう、甲子園目指して頑張っていきたいと思います。最後に今回球場まで応援に来てくださった方、また日頃応援してくださった皆様、ありがとうございました。

☀ 夏休み中の日程 ☀

7/24	土	フォーリフト	8/ 6	金	
25	日	運転講習	7	土	
26	月	小型車両運	8	日	
27	火	転技能講習	9	月	
28	水	↑	10	火	
29	木		11	水	
30	金		12	木	
31	土	学校説明会	13	金	
8/ 1	日	ガス溶接講習	14	土	
2	月	企	15	日	
3	火	業	16	月	
4	水	訪	17	火	
5	木	問	18	水	



社会体験で汗を流します

昨年度より実施されている「ずく出せ修業体験」に今年も2・3年生19名が参加することになりました。この事業は、生徒自らが体験先を選択し、企業や諸施設、農家等で就業体験を行うものです。各体験で勤労観を養い、労働の意義、努力の尊さを身につけ、学ぶことの大切さを再認識するとともに、目的意識を持ち、将来を見通した生活のできる生徒を育成することを主眼としています。貴重な「自分を磨く機会」にして欲しいと思います。

今後とも本校の進路指導に対しご指導ご協力をよろしく願います。



プールの清掃ボランティアを行いました

7月7日(水)、真夏の太陽の下、恒例の箕輪町営プールの掃除を行いました。11日(月)からはプールをお借りして体育(水泳)の授業がスタートしました。



箕輪工業高校HP(ホームページ)のお知らせ

<http://www.nagano-c.ed.jp/minoko/>
箕輪工業高校の情報が満載。是非、一度ご覧下さい。
学校に対するご意見・ご要望は minoko@nagano-c.ed.jp または
0265-79-2140(代表) 教頭松崎までお願いいたします。